

Exp: Invitaciones

La Junta Directiva de la Escuela Libre de Derecho se complace en invitar a usted a las conferencias que sustentará el distinguido economista, doctor Ludwig von Mises en el salón de actos de la Escuela, los días 12 y 19 del actual, a las 19 horas, sobre los temas siguientes:

Relaciones entre la teoría económica y la política.

El principio de igualdad y el orden social.

México, D. F., febrero de 1942.

Germán Fernández del Castillo.

Gustavo R. Velasco.

Daniel Escalante.

NOTA—Las conferencias se darán en idioma inglés.



La Universidad Nacional se honra en invitar a usted al ciclo de conferencias que ha organizado su Facultad de Filosofía y Letras, para conmemorar el primer centenario del nacimiento de D. Benito Pérez Galdós, en el Anfiteatro "Bolívar", a las 19.30 horas de los días 21 a 25 del mes actual, según el programa adjunto.

"POR MI RAZA HABLARA EL ESPIRITU"

México, D. F., junio de 1943.

El Rector,

Dr. Rodolfo Brito Foucher

El Director,

Dr. Julio Jiménez Rueda



PROGRAMA

Lunes 21. Inauguración de la semana de Pérez Galdós:

I. Iniciación del ciclo.

Dr. JULIO JIMÉNEZ RUEDA.

II. *Galdós, autor dramático.*

Por el Prof. ENRIQUE DÍEZ CANEDO.

III. Palabras del Dr. ALFONSO REYES,

Presidente del Colegio de México.

Martes 22. *Galdós, dibujante.*

Por el Sr. CEFERINO PALENCIA.

Miércoles 23. *Traza de la novela galdosiana.*

Por el Prof. AGUSTÍN YÁÑEZ.

Jueves 24. *El sentimiento de piedad en la obra del gran novelista.*

Por el Prof. JOSÉ CARNER.

Viernes 25. Clausura del ciclo. *Galdós, crítico de teatro.*

Por el Dr. FRANCISCO MONTERDE.

EL COLEGIO DE MEXICO invita a usted a la conferencia
que leerá la *Srita. Enriqueta López Lira*, de nuestro Centro de
Estudios Históricos, sobre Antonio de Solís y la Conquista de
México, el jueves 2 de diciembre, a las 19 horas, en Pánuco, 63.
El estudio será discutido por los asistentes.

México, D. F., noviembre 26 de 1943.

ALFONSO REYES

10
8

Director, O. J. Neil,
ca
de Guatemala

La Obra de Auxilio Pro-Cancerosas
invita a usted a la reunión que tendrá lugar el
día 17 de marzo de 1944 a las 19.30 horas, en
la Avenida 10. de Mayo número 10, (Tacubaya)
en la cual el Dr. Germán García, destacado es-
pecialista, hará una exposición vulgarizadora del

Problema del Cáncer

Durante la misma será proyectada una
película ilustrativa del asunto.

PROGRAMA:

- 1.— Rapsodia 11a.Lizt
Al piano Srta. Manuela Gómez Robleda.
- 2.— Conferencia por el Dr. Germán García.
- 3.— Aleluya y Estrellita..... Ponce
Canto, Srta. Enriqueta Legorreta.
- 4.— Breve informe.
- 5.— Canto de Amor Indú
Srta. Enriqueta Legorreta.
- 6.— AdagioBach
Intermezzo.....Brahms
Vals Olvidado y estudioLizt
Srta. Carmen Castillo.

EL COLEGIO DE MEXICO *se complace en invitar a usted a la recepción que ofrecerá el jueves 9 de agosto de 1945 de 6 a 8 p. m., en su sede (Sevilla 30) para despedir a la señorita MONELISA LINA PEREZ-MARCHAND que, tras de haber permanecido en el seno de dicha institución durante tres años consagrada a sus estudios e investigaciones sobre el pensamiento hispanoamericano, de que nos deja en prenda su obra Dos Etapas del Siglo XVIII en México, regresa a Puerto Rico para continuar sus tareas en la Universidad de Río Piedras.*

EL COLEGIO DE MEXICO *tiene el gusto de invitar a usted a la conferencia del DR. PATRICK ROMANELL, de la Universidad de Columbia, Nueva York, y antiguo catedrático de Filosofía en la Universidad Nacional de Panamá, sobre "La polémica filosófica entre Benedetto Croce y Giovanni Gentile", el viernes 23 del corriente, a las 7 de la tarde, en la Sala de Reuniones del Colegio, Sevilla 30.*

México, D. F., noviembre de 1945.

EL COLEGIO DE MEXICO *tiene el gusto de invitar a usted a la conferencia del DR. PATRICK ROMANELL, de la Universidad de Columbia, Nueva York, y antiguo catedrático de Filosofía en la Universidad Nacional de Panamá, sobre "La polémica filosófica entre Benedetto Croce y Giovanni Gentile", el viernes 23 del corriente, a las 7 de la tarde, en la Sala de Reuniones del Colegio, Sevilla 30.*

México, D. F., noviembre de 1945.

15
14

*La Escuela Nacional de Antropología
e Historia, la Facultad de Filosofía
y Letras y el Colegio de México,*

*Invitan a Ud. a la ceremonia de inauguración
de los cursos, que efectuará el C. Jaime To-
rres Bodet, Secretario de Educación Pública,
el viernes 10. de marzo a las 11 horas en
punto, en el salón Bernardino de Sahagún,
de la misma Escuela (edificio del Museo
Nacional de Antropología, calle de la Moneda
Número 13).*

México, D. F., febrero de 1946

*El Director de la Escuela Nacional
de Antropología e Historia.*

*El Presidente del Colegio
de México.*

*El Director de la Facultad
de Filosofía y Letras.*

Sírvase presentar esta invitación a la entrada del Museo.

EL COLEGIO DE MEXICO

Sevilla, 30

Eric. 28-68-61 Mex. J-64-85

CONFERENCIA DEL SR. ARCILA FARIAS.

Patrocinado por la Sociedad Mexicana de Historia, el Sr. Arcila Farías dictará una conferencia acerca del "Comercio colonial entre México y Venezuela", el viernes día 29, a las 7 de la tarde, en el Colegio de México, Sevilla 30.

Noviembre 26 de 1946.

*Alfonso Reyes, Presidente del Colegio
de México, saluda atentamente a* Victor L. Ur-
quidi, y tiene el gusto de invitarle a la conferen-
cia que dictará en este Colegio el jueves próximo,
27 del corriente, a las 6 de la tarde, el profesor
del Colegio de Francia monsieur Lucien Febvre, de-
sarrollando el interesante tema "Les grands courants
de la pensée historique dans la France D'aujourd'hui"

Hará la presentación del conferenciante el
Dr. Silvio Zavala.

21/XI/47

SEVILLA 30
MEXICO, D. F.

Una Interesante Conferencia del Profesor D. Lucien Fabre

Habló en el Colegio de México, Ante un Grupo de Distinguidas Personas



EN EL COLEGIO DE MEXICO, el embajador de Francia, M. Lescuyer; el profesor del Colegio de Francia, Lucien Fabre, y los señores licenciado Cosío Villegas y Silvio Zavala.

El señor Lucien Febre, profesor del Colegio de Francia y delegado de su país ante la II Asamblea General de la UNESCO, dió ayer en el Colegio de México una conferencia cuyo tema fué "Las grandes corrientes del pensamiento histórico en la Francia de nuestros días".

A dicha conferencia asistieron el excelentísimo señor Jean Marie Lescuyer, embajador de Francia en México una conferencia cuyo tema fué "Las grandes corrientes del pensamiento histórico en la Francia de nuestros días".

A dicha conferencia asistieron el excelentísimo señor Jean Marie Lescuyer, embajador de Francia en México, el doctor Gaos, el licenciado Julio Jiménez Rueda y distinguidos miembros del Colegio de México, así como numeroso público compuesto de universitarios y miembros de la colonia francesa.

El profesor Silvio Zavala, miembro del Colegio de México, en ausencia del señor licenciado Alfonso Reyes hizo la presentación del distinguido conferenciante, diciendo que, aun cuando esto no era necesario porque los trabajos del profesor Febre eran conocidos en nuestro país, quería hacer resaltar la precisión de sus trabajos revelando el espíritu del pueblo francés del siglo XVI, así como sus éxitos tratando de romper con toda idea anacrónica, buscando con profundidad la manera como se manifiesta el espíritu; y en este aspecto, las delicadas formas de la incredulidad y las creencias.

El ilustre huésped del Colegio de México, inició su conferencia agradeciendo las palabras de presentación e indicando que se sentía muy

satisfecho y orgulloso de representar al viejo Colegio de Francia aquí en México, en ese Colegio; en este país que ha seducido a los franceses.

Entrando en materia, dijo que iba a hablar de la Historia de Francia; pero no de una manera abstracta y teórica, sino en una forma viva, y que iba a exponer las conclusiones a las que cree haber llegado.

Empezó refiriéndose a la Francia de fines del II Imperio y del grupo de historiadores que se formó poco después, en el cual él se contó y que empezó a luchar por dar a la Historia un sentido vivo.

El historiador no puede separarse de la vida ni del suelo de su patria, y de allí que su concepto de historia se aparte de aquel criterio sostenido por muchos historiadores de que aquélla debe ser una relación fría y objetiva de los hechos, atenerse radicalmente a los hechos, presentándolos sin pasión.

Hizo el análisis de la Historia Social de Jaures, y dijo que este historiador había sabido sacar conclusiones muy certeras de historia dores tan distintos como son Fustel de Colunages, Michelet y Carlos Marx.

Esto pudo ser en virtud de que la Historia es en realidad la vida, cargada con los problemas y las tradiciones de las generaciones pasadas; pero no con un sentido fatalista de tal manera que lo ocurrido en los años anteriores condicione absolutamente el futuro. El hombre de hoy debe sentir sobre sus hombros el peso de la tradición de las generaciones futuras, para lanzarse confiado y optimista hacia el porvenir.

Dijo, para terminar, que estaba seguro que este concepto de la Historia podía ser perfectamente comprendido y sentido por nosotros los mexicanos, en virtud de que aquí se siente un ambiente cargado de tradición y de historia. En el pasado hay dos culturas distintas que se juntan para vaciarse hacia el porvenir.

El señor Lucien Febvre, miembro de la Delegación Francesa en la UNESCO, profesor del Colegio de Francia (París), pronunciará hoy jueves, 27 de noviembre, a las 18 horas, en el Colegio de México, calle de Sevilla, número 30, una conferencia sobre el tema: "Las grandes corrientes del pensamiento histórico en la Francia de hoy".

Los alumnos de la Facultad de Filosofía y Letras de la U. N. A. de la Escuela de Antropología, y del Centro de Investigaciones Históricas del Colegio de México invitan a usted a la Conferencia que sobre el tema:

PANORAMA DE LA HISTORIA DE PUERTO RICO

sustentará la Srta.

MONELISA PEREZ MARCHAND

el lunes 4 de Octubre, a las 20 horas en punto en el Salón Sahagún del Museo Nacional de México, Moneda 13 de esta Ciudad.